



Leïla – 14 ans

Pour des raisons de confidentialité, le prénom a été modifié



Leïla a 14 ans et vit avec sa famille, composée de 6 membres, à Zamaniyeh dans une situation économique précaire.

Il y a 6 ans, une bombe est tombée sur sa maison et a gravement blessé Leïla. Elle a perdu ses jambes et a dû être soignée pendant une année entière.

Leïla n'a pas pu aller à l'école pendant presque un semestre complet durant son traitement. Après cela, elle ne se sentait pas motivée par l'école, ne voulant pas faire face à la pitié de ses amis, mais se forçait pour faire plaisir à son père. Son handicap l'a fait se sentir différente. En tant qu'élève de neuvième année, elle a dû passer l'examen national mais avait trop peur de retourner à l'école. Leïla se sentait impuissante et incapable d'étudier. Face à sa situation, une de ses amies lui a parlé des activités de TGH à l'école.

Leïla a été accueillie dans les activités de TGH à l'école et des solutions ont été trouvées, axées sur son intégration dans l'environnement de la classe, avec des conditions adaptées pour elle. TGH a proposé à Leïla des séances de soutien psychologique en groupe et a sensibilisé les enseignants à sa situation et à ses besoins particuliers.

"Grâce au soutien de TGH, j'ai senti que j'étais capable de m'exprimer davantage et de mieux connaître mes droits, et que je pouvais faire beaucoup de choses comme les autres. Cela a reflété positivement sur ma famille."

Leïla a été intégrée dans sa classe, au sein de ses pairs. Cela a renforcé sa confiance en elle et l'a encouragée à suivre les cours d'éducation. Depuis que TGH a réhabilité l'école de Zamaniyeh et installé une rampe d'accès pour les personnes handicapées, Leïla peut désormais accéder facilement et en toute sécurité à ses cours.

TGH l'a soutenue en impliquant les enseignants, en l'intégrant à ses camarades, en encourageant sa participation en classe et en s'efforçant de lui apporter un soutien psychologique afin de créer un environnement d'apprentissage sûr et de qualité. La mère de Leïla a remercié TGH et a exprimé sa joie face à l'amélioration remarquable de sa fille, une fois qu'elle est retournée à l'école et a interagi avec ses pairs.

